

# *Mandatarios del mundo ofrecen condolencias por fallecimiento de presidente vietnamita*

---



Moscú, 21 sep (RHC) Varios mensajes de condolencias llegan a Vietnam lamentando la pérdida del presidente Tran Dai Quang, provocada por una lamentable enfermedad.

El presidente ruso, Vladimir Putin, lamentó el deceso del mandatario vietnamita, de quien resaltó su destacada labor al frente de ese país asiático.

En su puesto al frente del Estado vietnamita y en otras responsabilidades se ganó el respeto de sus compatriotas y una alta autoridad mundial, señala Putin en una misiva, citada por el Kremlin. Además, son loables sus esfuerzos para reforzar la seguridad nacional de su país y defender los intereses de Vietnam en la arena internacional, indica la comunicación enviada por el mandatario ruso. Putin también subraya el aporte personal del dirigente vietnamita, cuyo deceso a la edad de 61 años fue anunciado esta jornada, en el fortalecimiento y desarrollo de nexos estratégicos integrales entre los dos estados.

El estadista ruso señala que en más de una ocasión sostuvo encuentros con Quang, quien mostró sabiduría política y habilidad para adentrarse en los más complicados temas, apunta.

El gobierno de Nicaragua envió un mensaje de condolencias y solidaridad por el reciente deceso del presidente de Vietnam, Tran Dai Quang.

“Queremos hacer llegar a ustedes, en nombre de nuestro pueblo y del Frente Sandinista de Liberación Nacional, nuestras condolencias y solidaridad ante esta sensible pérdida”, indica el texto firmado por el presidente Daniel Ortega y la vicemandataria Rosario Murillo.

En la misiva expresan también la certeza de que el pueblo vietnamita, bajo la dirección del mandatario en funciones, Nguyen Phu Trong, continúa avanzando por las sendas de paz y prosperidad, trazadas por el Partido Comunista y el Gobierno.

Quang murió este viernes a las 10:05 hora local en el hospital militar central de Hanoi, donde permanecía ingresado en condición crítica.

El dignatario, de 61 años de edad, padecía una grave enfermedad y desde hace algún tiempo recibía tratamiento en su país y en el extranjero, según informaron medios periodísticos locales.

El Gobierno boliviano envió sus condolencias y solidaridad al pueblo y Gobierno de Vietnam por el fallecimiento de su presidente, Tran Dai Quang, a causa de una enfermedad.

“A nombre del Estado Plurinacional de Bolivia, enviamos nuestra solidaridad a la familia doliente”, escribió el mandatario Evo Morales en su cuenta en Twitter.

Desde la vecina China, el presidente Xi Jinping se confesó conmovido por la triste noticia lo conmovió y pidió hacer extensivo su pésame a los familiares, al Gobierno y pueblo de Vietnam.

Tran Dai Quang fue un gran impulsor de la tradicional amistad y los lazos de cooperación que unen a Vietnam y China, reconoció.

Desde Europa, el primer mensaje en llegar fue el del presidente Vladimir Putin, quien manifestó al secretario general del Partido Comunista de Vietnam, Nguyen Phu Trong, que el fallecido jefe de Estado “se ganó el merecido respeto de sus compatriotas y un alto prestigio internacional”.

En Addis Abeba, el presidente Mulatu Teshome y el primer ministro Abiy Ahmed emitieron una declaración conjunta en que expresaron sus condolencias al pueblo y gobierno de Vietnam.

En El Cairo, el presidente Abdel Fattah El-Sisi manifestó su profundo pesar por la desaparición física de su colega e hizo llegar sus sentimientos al gobierno y los vietnamitas en general.

Desde El Salvador, el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional hizo llegar su simpatía a los compañeros, familiares y amigos de Quang.

“El Salvador y Vietnam pasan por un momento de particular importancia en sus relaciones diplomáticas y de fraterna amistad y cooperación a cuya construcción el presidente Tran Dai Quang contribuyó”, apuntó el FMNL.

En Argentina, el secretario general del Partido Comunista de ese país, Victor Kot, dijo en un mensaje compartido en las redes sociales que “con dolor, expresamos nuestras condolencias al pueblo de Vietnam, a su Partido Comunista, por el fallecimiento de su presidente, el camarada Tran Dai Quang, quien entregó su vida a la lucha por un mundo mejor”.

El presidente y miembro del Buró Político del Partido Comunista, Tran Dai Quang, falleció este viernes a la edad de 61 años.

Quang fue electo para el cargo el 2 de abril de 2016 por la Asamblea Nacional y hasta su deceso desempeñó sus responsabilidades con brillantez y alto sentido del deber, reportaron medios locales.

Un reporte oficial de la Junta de Servicios de Salud para Altos Funcionarios indicó que el dignatario falleció a las 10:05 hora local debido a una enfermedad grave.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/172155-mandatarios-del-mundo-ofrecen-condolencias-por-fallecimiento-de-presidente-vietnamita>



**Radio Habana Cuba**